



📁 Sonstiges Werksportverein Liezen - Sektion Sportkegeln

Ab / Am

30.11.1965

Die Gründungsversammlung fand am 30. November 1965 statt. Den Vorsitz führte der damalige Obmann Roland Pirkenau.

Folgende Funktionäre wurden gewählt:

Sektionsleiter: Brandstätter Engelbert

Sektionsleiter-Stv: Gunegger Karl

Kassier: Hohl Johann

Kassier-Stv: Krumfuß Karl

Schriftführer: Kleewein Johann

Schriftführer Stv: Reith Johann

Sportkapitän: Eder Ewald

Kontrolle: Feldhammer Richard

Kontrolle: Angerer David

Der Beitritt zum Österreichischen Sportkeglerbund erfolgte am 03. Mai 1966. Nach der Gründung der Sektion fanden Wettkämpfe und Trainingsstunden im Gasthof Schachner statt. Die Benützung der Bahnen musste mit dem dort ansässigen KC Liezen koordiniert werden. Im Herbst 1966 nahm die Herren Kampfmansschaft ihre Tätigkeit auf.

1968 wurden in den Kellerräumen des neu gebauten Volkshauses zwei Bahnen für den WSV untergebracht. Am 19. und 20. Oktober 1968 wurde ein Eröffnungsturnier veranstaltet, bei dem man als Gastmannschaften den KC Liezen, den KSK Felten, den ESV Bruck und den SV Mayr-Melnhof II begrüßen konnte. Sieger wurde der KSK Felten.

Einer der größten Erfolge war der Aufstieg in die Landesliga 1974/75. Der zu kleine Spielerkader führte zwei Jahre später zwangsläufig zum Abstieg.

Quelle: Broschüre 30 Jahre Sportkegeln

👤 Verfasser: Gerlinde Polzer, 29.06.2016

📅 Letzte Überarbeitung: 14.03.2023